

- NOTICIAS Hemeroteca Agenda Deportes Editorial Local Opinión Reportaje Entrevista

- SERVICIOS Encuestas Foro Lista de correo Tablón de anuncios

- INFORMACIÓN Caridad Loterías Cines Farmacias Gasolineras Tiempo

- Incidencias técnicas Rectificaciones

- RSS Portada RSS Local RSS Deportes



Publicado el Martes, 24 de Abr de 2012 a las 15:23:28 h.

Local Educación

A+ A- A

Más Información

Educación aporta a la UGR 24.000 euros para el desarrollo de proyectos de investigación e innovación educativa

A través de dos convenios firmados con las facultades de Humanidades y Educación y de Ciencias Sociales

La Consejería de Educación de Melilla financiará con 24.000 euros un total de diez proyectos de investigación e innovación educativa que llevarán a cabo las facultades de Humanidades y Educación y de Ciencias Sociales del Campus Universitario de Melilla, pertenecientes a la Universidad de Granada (UGR).



Sánchez, Miranda y Del Canto han explicado el motivo de los convenios

Esta ayuda económica se ha materializado esta mañana con la firma de dos convenios que el consejero de Educación, Antonio Miranda, ha llevado a cabo con Sebastián Sánchez, delegado del rector de la UGR, y Alejandro del Canto, decano de la Facultad de Ciencias Sociales, y por los que se les hace entrega de 14.000 euros a Humanidades y de 10.000 euros a Ciencias Sociales para el desarrollo de seis y cuatro proyectos respectivamente.

Tras la rúbrica del acuerdo, Sánchez ha agradecido el apoyo financiero que el área de Educación de la Ciudad Autónoma viene prestando a los proyectos de investigación de la UGR durante los últimos, y ha valorado de forma especial el hecho de estas ayudas se mantengan a pesar de la mala situación económica actual.

El delegado del rector de la UGR ha recordado que estos proyectos tienen además un fuerte componente de formación de alumnos, lo que los convierte en más importantes aún si cabe.

Po su parte, Alejandro del Canto también ha querido agradecer a la Consejería de Educación que haya hecho posible el desarrollo de proyectos de la Facultad de Ciencias Sociales, ya que, de no contar con su ayuda, difícilmente podrían llevarse a cabo.



Miranda y Sánchez rubrican uno de los dos acuerdos

Respecto a los proyectos aprobados para este año, ha dicho, van dirigidos todos a ser aplicados en Melilla, y van desde el desarrollo de un programa informático que se aplica a la enseñanza de las matemáticas, hasta la incorporación de metodologías activas a la docencia, un curso sobre herramientas para la dirección estratégica en las empresas, y una incubadora de sondeo y experiencias aplicada a Melilla para disponer de una base de datos sobre la cantidad de hechos que suceden en la ciudad.

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información: [various icons]

Imprimir Enviar a un amigo Comentar en el foro Remitir errata



Anuncios Google

IE University Segovia Grados en Ciencias, Humanidades y Empresas adaptados al Plan Bolonia.

www.ie.edu/university